

GOBIERNO REGIONAL DE TACNA SOLO GASTÓ EL 35% DE LOS RECURSOS DEL CANON DURANTE EL 2011

En el 2011, el Gobierno Regional de Tacna dispuso de S/. 162 millones de los fondos provenientes de fondos del canon, sobrecanon, regalías, Fondo de Desarrollo Socioeconómico del Proyecto Camisea, rentas de aduanas y participaciones para invertir en obras y proyectos de infraestructura que tengan impacto en la población, pero solo utilizó el 35% de estos recursos, de acuerdo a un estudio realizado por la Contraloría General.

Es decir, dejó de utilizar un total de S/. 106 millones a pesar de que la población que se encuentra en situación de pobreza requiere de obras para acceder al servicio de agua potable y alcantarillado.

Cómo se invirtieron

Los fondos que fueron utilizados, que suman un total de S/. 56 millones, se dispusieron de la siguiente manera:

Rubro	Millones (S/.)
Activos no financieros	55
Donaciones y transferencias	1
Total	56

Al realizar un desagregado sobre los fondos provenientes exclusivamente del canon minero, se determinó que estos se invirtieron principalmente en programas y subprogramas de educación básica (S/. 17 millones), infraestructura de riego (S/. 5 millones) y en atención médica básica (S/. 6 millones).

En la región Tacna, el 68.2% de los hogares pobres acceden al agua por red pública y el 67.9% de hogares pobres cuenta con alcantarillado, según el INEI.

El dato

- El presupuesto total del gobierno regional durante el 2011 ascendió a S/. 513 millones, de los cuales S/. 162 millones provienen del canon y otras rentas.

Lima, 19 de julio de 2012

Departamento de Comunicaciones

Mayor información: 330-3000 anexos 4700, 4714, 4190